Rund um den Ostersee

Mittwoch 22. April

Das Wetter war ein Traum. 10 Wanderfreudige ließen sich vom Bahnstreik nicht abhalten und waren pünktlich am Bahnhof Iffeldorf/Staltach.

Auf unserer Runde hatten wir immer wieder schöne Ausblicke auf das Gebirge und die verschiedenen Seen und die Anlage der Kurklinik Lauterbacher Mühle.

Kaffeepause machten wir in Iffeldorf im Landgasthof.

Zum Abschluss wurde noch fleißig Bärlauch für zuhause gesammelt.

Es war eine Wanderung, ohne Hast – nur zum Genießen.

Dabei waren:

Renate Scholz, Renate Horn, Ingrid, Brigitte, Elisabeth, Elfriede, Gerti, Hans, Sepp, Walter









